



La saison idéale pour voyager à Cuba

Cuba jouit d'un climat tropical, c'est-à-dire beau et chaud toute l'année entre 22° et 30°. On distingue deux saisons :

La saison sèche court de décembre jusqu'à avril. Durant ces mois, la température oscille en moyenne autour des 24°. Les pluies sont rares avec une période de sécheresse, le "carème", en principe, en février.

La saison humide va de mai à novembre. Durant cette période, la température peut monter jusqu'à 30°. L'air est chaud et humide avec des pluies tropicales, ne signifiant pas pour autant un mauvais temps, car le soleil peut être généreux. C'est également la période des tempêtes tropicales en particulier au mois de septembre.

DEPART VOYAGES

Av. du Tribunal-Fédéral 34 - CH-1001 Lausanne

Tél. +41 21 729 50 00 - Fax +41 21 729 83 88 - info@depart.ch - www.depart.ch